



**INFORMAN.id**

# Danramil Pakis Hadiri Lokakarya Mini lintas Sektoral

**Rony - MAGELANG.INFORMAN.ID**

Nov 25, 2022 - 08:25



*Danramil 08/ Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW S.Sos menghadiri Pertemuan Lokakarya Mini lintas Sektoral di Aula Kecamatan Pakis Lintas*

MAGELANG,-- Komandan Koramil (Danramil) 08/Pakis Kodim 0705/ Magelang Kapten Inf I Ketut Kukuh AW S.Sos menghadiri Pertemuan Lokakarya Mini lintas sektoral Bersama Puskesmas Pakis dalam rangka Pencegahan dan penurunan angka Stunting bertempat di aula Kecamatan Pakis Kabupaten Magelang, Kamis( 24/11) kemarin.

Pada kegiatan tersebut seluruh komponen aparat pemerintah tingkat kecamatan bersama pemerhati kesehatan baik kader posyandu, penyuluh kesehatan, bidan desa berkonsentrasi untuk membahas tentang percepatan penurunan angka Stunting di wilayah pakis.

Danramil 08 Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW mengatakan, khususnya penanganan Stunting menjadi pekerjaan rumah seluruh aparat pemerintah kecamatan bersama warga masyarakat untuk melakukan aksi dengan cepat. Dengan diadakannya pertemuan mini lintas sektoral bersama Puskesmas, merupakan upaya mewujudkan wilayah Kecamatan Pakis terbebas dari Stunting," terang Danramil.

" Pertemuan mini lintas sektoral hari ini diharapkan menemui kesepakatan maupun kesepakatan dalam percepatan penurunan angka Stunting di wilayah Kecamatan Pakis," tutup I Ketut Kukuh AW.

Camat Pujo Ihtiarto menambahkan, ada beberapa perhatian khusus di desa yang terdapat keluarga Stunting yang perlu penanganan lebih, sehingga dapat ditangani secara tepat," imbuh Ihtiarto.

dr. Ria Irawati Kepala Puskesmas Pakis menjelaskan, dalam acara pertemuan mini lintas sektoral kali ini membahas tentang percepatan penurunan Stunting yang ada di wilayah Pakis. Diharapkan seluruh stakeholder yang ada bersama-sama untuk fokus Membangun sinergitas dalam percepatan penurunan Stunting," ungkap Ria Irawati.

" Mudah-mudahan dengan adanya kegiatan yang baik ini, Tuhan YME Allah SWT akan selalu meridhoi kegiatan pelaksanaan percepatan penurunan Stunting di wilayah Kecamatan Pakis," tegas Camat tersebut.



Pen: 0705/ Mgl.